

Steckbrief

Sebastian Blaschke

Kandidat zur Wahl

Liebe Mitglieder,

mein Name ist Sebastian Blaschke. Ich bin 39 Jahre alt und gebürtiger Schrobenhausener. Seit 2014 bin ich mit meiner Frau glücklich verheiratet und habe mittlerweile zwei kleine Buben, die das Leben einfach noch lebenswerter machen.

Beruflich bin ich bei der Raiffeisenbank Schrobenhausener Land eG beschäftigt. Hier habe ich im Jahr 2001 meine Ausbildung begonnen und habe mich über die Jahre hinweg stets weitergebildet. Im Jahr 2012 wurde ich zum Prokuristen befördert und im Jahr 2017 schließlich zum Vorstand berufen. Der Beruf des Bankkaufmanns war immer schon mein „Traumjob“ und ist es über die Jahre hinweg auch geblieben.

Was bewegt mich nun für ein verantwortungsvolles Ehrenamt zu kandidieren? Im Jahr 2013 sind sowohl mein Papa als auch mein Onkel an Krebs erkrankt. Im Jahr 2019 wurde bei meiner Frau ebenfalls Krebs festgestellt. Meiner Frau konnte geholfen werden und die notwendige Chemotherapie konnte erfolgreich durchgestanden werden. Obwohl mein Papa und mein Onkel den Kampf gegen den Krebs nicht gewinnen konnten, hat meine Familie auch in dieser schweren Zeit viel Gutes erfahren. Immer wieder gab es in dieser Zeit auch (sehr positive) Berührungspunkte mit dem Roten Kreuz. Es ist also für mich an der Zeit auch etwas Gutes zurückzugeben. Daher auch mein Interesse am Roten Kreuz.



Durch meine berufliche Erfahrung traue ich mir den Umgang mit großen Zahlen durchaus zu und bitte Sie, verehrte Mitglieder, um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme.

**Kreisverband
Neuburg-Schrobenhausen**  **Bayerisches
Rotes
Kreuz**

Karl-Konrad-Str. 3 • 86633 Neuburg • Tel.: 084 31 / 67 99-0

www.kvndsob.brk.de